

Rettung in letzter Minute

Unsere ganze Schule machte am Freitag einen Ausflug nach Innsbruck.

Dort angekommen, gingen wir ins Tirol Panorama, dann zur Sprungschanze und dann ins Schloss Ambras. Danach hatten wir uns eine Pause im Hofgarten verdient. Nach dem Essen sahen wir einem Experiment zu. Alle bewunderten die Experten, was sie da machten und was da so passiert. Da passierte ein Missgeschick! Aus dem Rucksack fiel ein chemisches Pulver und landete im Brunnen, der daraufhin komische Geräusche machte. Die Zuschauer hatten Angst und gingen einen Schritt zurück. Es machte plopp, plopp! Doch dann es geschah es! Es schäumte und schäumte und das Wasser spritzte durch die Gegend. Fabian dachte sich: „Zum Glück sind wir rechtzeitig in Deckung hinter dem Busch gegangen.“

So konnten die Kinder weiterspielen und den Innsbrucktag unverletzt zu Ende bringen.

Max Huter

01.06.2022